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Ata da Plenária Extrao1 

Lagoa Santa2 

Aos 30 dias do mês de 3 

Conselho Municipal de Saúde reuniu4 

a Presidente Interina do Conselho Sr5 

Secretária Executiva Sra. Wanessa Ferreira e os6 

Municipais de Saúde a seguir relacionados: 17 

Dennes Ricardo Muneirão Bernardino 8 

Henrique Monteiro de Carvalho9 

Melo Sales Furbino 7- R10 

Medeiros 9- Regilene da Silva Lopes11 

(Gestão). Os membros do Conselho12 

eletrônico (e-mail/WhatsA13 

CIENCIA 1- Transposição e/ou transferência de saldos constantes 14 

Municipais de Saúde 215 

Atenção Psicossocial Álcool e outras Drogas 16 

reunião o Sr. João Paulo deu ciência sobre as 17 

transferências realizadas 18 

nos termos do ofício Nº 236/2024/SMS recebido pelo Conselho Municipal de 19 

Saúde (CMS) em 27 de Setembro de 2024, 20 

artigo 3º, caput, da Lei Complementar Nº 171 DE 09 DE MAIO DE 2023, a qual 21 

possibilita a transposição e a transferência dos saldos constantes dos Fundos 22 

de Saúde, e de saldos financeiros resultantes de parcerias e convê23 

firmados com o Estado, visando otimizar e conferir efet24 

recursos recebidos no âmbito da saúde.25 

conselheiros manifestaram suas dúvidas e solicitaram que documentos como 26 

estes possam ser encaminhados ao CMS com tempo adequado para que todos27 

possam realizar a leitura e aná28 

situações como essas possa ser oferecido suporte técnico ao CMS para que 29 

antes do dia da reunião de apresentação os conselheiros consigam tirar suas 30 

dúvidas e ter auxilio de um profissional que entenda do que se tra31 

para auxiliar na analise. 32 

ofício para a Secretária de Saúde. Sugestão aceita, o Sr. João Paulo da Silva 33 
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Ata da Plenária Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de 

Lagoa Santa 30 de Setembro de 2024. 

dias do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte e quatro

Conselho Municipal de Saúde reuniu-se virtualmente e participaram da reunião

do Conselho Sra. Érlida Rodrigues dos Santos Almeida, 

Secretária Executiva Sra. Wanessa Ferreira e os Srs. (as) Conselheiros (as) 

a seguir relacionados: 1- Simone Coelho Bernardino 

Dennes Ricardo Muneirão Bernardino 3- Antônia Cândida Alves 

Henrique Monteiro de Carvalho 5- Inez Alves Dias (Usuários) 6- 

Renata de Fátima Silva Cordeiro 8- Claudia Vanessa 

Regilene da Silva Lopes(Trabalhadores). 10- João Paulo da Silva 

Os membros do Conselho foram convocados por

mail/WhatsApp) para deliberarem sobre as seguinte

Transposição e/ou transferência de saldos constantes 

2- Mudança de local de atendimento do Centro de 

Atenção Psicossocial Álcool e outras Drogas - CAPS AD. Dando inicio à 

reunião o Sr. João Paulo deu ciência sobre as transpos

realizadas dos recursos recebidos (constantes e/ou financeiros), 

nos termos do ofício Nº 236/2024/SMS recebido pelo Conselho Municipal de 

Saúde (CMS) em 27 de Setembro de 2024, em observância ao que trata o 

i Complementar Nº 171 DE 09 DE MAIO DE 2023, a qual 

possibilita a transposição e a transferência dos saldos constantes dos Fundos 

de Saúde, e de saldos financeiros resultantes de parcerias e convê

firmados com o Estado, visando otimizar e conferir efetividade à aplicação dos 

recursos recebidos no âmbito da saúde.  Durante a apresentação os 

conselheiros manifestaram suas dúvidas e solicitaram que documentos como 

estes possam ser encaminhados ao CMS com tempo adequado para que todos

ura e análise dos dados. Solicitaram ainda que em 

situações como essas possa ser oferecido suporte técnico ao CMS para que 

antes do dia da reunião de apresentação os conselheiros consigam tirar suas 

dúvidas e ter auxilio de um profissional que entenda do que se tra

para auxiliar na analise. Sugeriu - se, portanto que esse pedido seja feito via 

ofício para a Secretária de Saúde. Sugestão aceita, o Sr. João Paulo da Silva 
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rdinária do Conselho Municipal de Saúde de 

o ano de dois mil e vinte e quatro, o 

e participaram da reunião, 

da Rodrigues dos Santos Almeida, a 

Conselheiros (as) 

Simone Coelho Bernardino 2- 

nia Cândida Alves 4- Sérgio 

 Karina Vaz de 

Claudia Vanessa 

João Paulo da Silva 

foram convocados por comunicado 

seguintes pautas: 

Transposição e/ou transferência de saldos constantes dos Fundos 

Mudança de local de atendimento do Centro de 

Dando inicio à 

transposições e/ou 

dos recursos recebidos (constantes e/ou financeiros), 

nos termos do ofício Nº 236/2024/SMS recebido pelo Conselho Municipal de 

em observância ao que trata o 

i Complementar Nº 171 DE 09 DE MAIO DE 2023, a qual 

possibilita a transposição e a transferência dos saldos constantes dos Fundos 

de Saúde, e de saldos financeiros resultantes de parcerias e convênios 

ividade à aplicação dos 

Durante a apresentação os 

conselheiros manifestaram suas dúvidas e solicitaram que documentos como 

estes possam ser encaminhados ao CMS com tempo adequado para que todos 

lise dos dados. Solicitaram ainda que em 

situações como essas possa ser oferecido suporte técnico ao CMS para que 

antes do dia da reunião de apresentação os conselheiros consigam tirar suas 

dúvidas e ter auxilio de um profissional que entenda do que se trata o assunto 

se, portanto que esse pedido seja feito via 

ofício para a Secretária de Saúde. Sugestão aceita, o Sr. João Paulo da Silva 
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se colocou à disposição para se reunir com a Mesa Diretora sempre que 34 

necessário para sanar qualquer dúvida. O Sr. Dennes Bernardino35 

sejam encaminhados os arquivos constantes36 

236/2024/SMS para melhor compreensão do documento e também a planilha 37 

de levantamento de informações38 

por meio de ofício à secretaria de saúde. 39 

recursos podem ser utilizados também para custear ações do CMS, com 40 

resposta afirmativa, o Sr. João Paulo solicitou que seja feito um relatório de 41 

propostas das necessidades do CMS e apresentado a ele para que possam 42 

analisar a viabilidade das solicitações43 

realizar, juntamente com o CMS44 

havendo a tratar sobre o assunto a Sra. Érlid45 

ofício recebido em 13 de Setembro46 

temporária do CAPS AD para o local onde se encontrada instalado o CAPS 247 

Tal mudança se deu devido a problemas estruturais no imóvel onde o serviço 48 

estava instalado, o que impossibilitou a renovação do contrato de locação, e 49 

que a Sra. Mariane Rios em reunião com a Mesa Diretora informou que o 50 

município está em busca de um novo51 

serviço, especialmente em localização52 

pacientes. Na oportunidade o Sr. João Paulo informou que o novo local já foi 53 

definido e será próximo ao apoio54 

provavelmente em cerca de 60 dias todo o processo burocrático será 55 

finalizado. A Sra. Érlida Almeida sugeriu que um grupo de conselheiros possa ir 56 

até o local onde o CAPS AD está instalado para averiguar as condições atuais 57 

da equipe e pacientes. 58 

Wanessa Alves Ferreira,59 

após aprovada e assinada, será60 

João Paulo da Silva____________________________________________61 

Regilene da Silva Lopes __62 

Dennes Ricardo Muneirão Bernardino 63 

Simone Coelho Bernardino ______________________________________64 

Claudia Vanessa Medeiros 65 

Érlida Rodrigues dos Santos Almeida 66 

Sérgio Henrique Monteiro de Carvalho 67 
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se colocou à disposição para se reunir com a Mesa Diretora sempre que 

sanar qualquer dúvida. O Sr. Dennes Bernardino

sejam encaminhados os arquivos constantes nos links disponíveis no Ofício Nº 

melhor compreensão do documento e também a planilha 

nformações, e que essas solicitações possam ser feitas 

por meio de ofício à secretaria de saúde.  O Sr. Dennes perguntou ainda se tais 

recursos podem ser utilizados também para custear ações do CMS, com 

resposta afirmativa, o Sr. João Paulo solicitou que seja feito um relatório de 

ropostas das necessidades do CMS e apresentado a ele para que possam 

analisar a viabilidade das solicitações, o Sr. Dennes se comprometeu a 

juntamente com o CMS, o relatório de necessidades.

havendo a tratar sobre o assunto a Sra. Érlida Almeida deu ciência ao CMS do 

ofício recebido em 13 de Setembro de 2024, que trata sobre a mudança

do CAPS AD para o local onde se encontrada instalado o CAPS 2

Tal mudança se deu devido a problemas estruturais no imóvel onde o serviço 

estava instalado, o que impossibilitou a renovação do contrato de locação, e 

que a Sra. Mariane Rios em reunião com a Mesa Diretora informou que o 

município está em busca de um novo imóvel que atenda às necessidades do 

ente em localização central para garantir acessibilidade aos 

Na oportunidade o Sr. João Paulo informou que o novo local já foi 

definido e será próximo ao apoio onde atualmente funciona o CE

provavelmente em cerca de 60 dias todo o processo burocrático será 

finalizado. A Sra. Érlida Almeida sugeriu que um grupo de conselheiros possa ir 

até o local onde o CAPS AD está instalado para averiguar as condições atuais 

da equipe e pacientes.  Encerramento – Nada mais havendo a tratar eu, 

, encerrei os trabalhos. Foi lavrada a presente Ata, que 

após aprovada e assinada, será encaminhada por e-mail. 

____________________________________________

Silva Lopes ________________________________________

Dennes Ricardo Muneirão Bernardino ______________________

Simone Coelho Bernardino ______________________________________

Claudia Vanessa Medeiros ______________________________________

Rodrigues dos Santos Almeida ______________________________

Sérgio Henrique Monteiro de Carvalho _____________________________
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se colocou à disposição para se reunir com a Mesa Diretora sempre que 

sanar qualquer dúvida. O Sr. Dennes Bernardino solicitou que 

nos links disponíveis no Ofício Nº 

melhor compreensão do documento e também a planilha 

icitações possam ser feitas 

O Sr. Dennes perguntou ainda se tais 

recursos podem ser utilizados também para custear ações do CMS, com 

resposta afirmativa, o Sr. João Paulo solicitou que seja feito um relatório de 

ropostas das necessidades do CMS e apresentado a ele para que possam 

o Sr. Dennes se comprometeu a 

o relatório de necessidades. Nada mais 

a Almeida deu ciência ao CMS do 

sobre a mudança 

do CAPS AD para o local onde se encontrada instalado o CAPS 2. 

Tal mudança se deu devido a problemas estruturais no imóvel onde o serviço 

estava instalado, o que impossibilitou a renovação do contrato de locação, e 

que a Sra. Mariane Rios em reunião com a Mesa Diretora informou que o 

imóvel que atenda às necessidades do 

central para garantir acessibilidade aos 

Na oportunidade o Sr. João Paulo informou que o novo local já foi 

onde atualmente funciona o CEAR e que 

provavelmente em cerca de 60 dias todo o processo burocrático será 

finalizado. A Sra. Érlida Almeida sugeriu que um grupo de conselheiros possa ir 

até o local onde o CAPS AD está instalado para averiguar as condições atuais 

ada mais havendo a tratar eu, 

oi lavrada a presente Ata, que 

____________________________________________ 

______________________________ 

________________ 

Simone Coelho Bernardino ______________________________________ 

_______________________________________ 

_____________________ 

_____________________________ 
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Karina Vaz de Melo Sales Furbino _________________________________68 

Antônia Cândida Alves _______________________________________69 

Inez Alves Dias ___________________________________70 

Renata de Fátima Silva Cordeiro ______________________________71 
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Karina Vaz de Melo Sales Furbino _________________________________

nia Cândida Alves _______________________________________

___________________________________________

Renata de Fátima Silva Cordeiro ______________________________
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Karina Vaz de Melo Sales Furbino _________________________________ 

nia Cândida Alves _________________________________________ 

________ 

Renata de Fátima Silva Cordeiro ______________________________ 


